

— CLUB DE L'IMMOBILIER

REVUE DE PRESSE.

Pour la Compagnie de Phalsbourg, Iconic est une incroyable carte de visite

Du pro, et rien que du pro pour ce tour de chantier qui a réuni, ce 24 février, une quarantaine de happy-immo-few sur les toits du futur Iconic. L'occasion de faire entre confrères un point conjoncture (nous en reparlerons la semaine prochaine) et de leur livrer les dernières infos sur la taille du Diamant niçois. «Nous sommes d'ordinaire assez discrets, mais c'est l'occasion pour l'écosystème immobilier azuréen d'appréhender un peu mieux ce qu'est véritablement Iconic», souligne Gaël Roméro devant ses confrères. «Vous en aurez désormais une image concrète, et nous nous retrouverons d'ici la fin de l'année pour la fin des travaux».

Tribuca.net

ICONIC : le Club Immo Côte d'Azur a convié ses adhérents à une visite de chantier

Le Club de l'Immobilier Côte d'Azur, qui regroupe des professionnels issus des différents métiers de l'immobilier et particulièrement liés à l'acte de bâtir avait convié jeudi 24 février ses adhérents à une visite du chantier du sculptural ensemble immobilier ICONIC à Nice. C'est Christophe Bousquet qui a accueilli la quarantaine de confrères et journalistes. Visite.

Petites affiches